



Jour 5

Elie vers l'Horeb

De l'échec et du désespoir à la rencontre de Dieu



Et Achab raconta à Jézabel tout ce qu'Élie avait fait, et, en détail, comment il avait tué par l'épée tous les prophètes. Et Jézabel envoya un messager à Élie, disant : Ainsi [me] fassent les dieux, et ainsi ils y ajoutent, si demain, à cette heure, je ne mets ton âme comme l'âme de l'un d'eux ! Et voyant cela, il se leva, et s'en alla pour sa vie, et vint à Beér-Shéba, qui appartient à Juda, et il y laissa son serviteur. Et il s'en alla, lui, dans le désert, le chemin d'un jour, et vint et s'assit sous un genêt ; et il demanda la mort pour son âme, et dit : C'est assez ! maintenant, Seigneur, prends mon âme, car je ne suis pas meilleur que mes pères. Et il se coucha, et dormit sous le genêt. Et voici, un ange le toucha, et lui dit : Lève-toi, mange. Et il regarda, et voici à son chevet, un gâteau cuit sur les pierres chaudes, et une cruche d'eau ; et il mangea et but, et se recoucha. Et l'ange du Seigneur revint une seconde fois, et le toucha, et dit : Lève-toi, mange, car le chemin est trop long pour toi.

Et il se leva, et mangea et but ; et il alla, avec la force de ces aliments, quarante jours et quarante nuits, jusqu'à Horeb, la montagne de Dieu.

1 R 19, 1

Démarche DU JOUR



Aujourd'hui je peux reconnaître ma lassitude et la présenter sans peur à Dieu : non en cherchant à prouver ma force, mais en accueillant mon besoin d'aide. Je peux demander aujourd'hui la grâce de « me lever » à sa Parole : qu'il ranime mon courage de servir, prier, aimer. Pour concrétiser cette démarche, je peux prendre un temps prolongé de silence (au moins 5 minutes), simplement pour « écouter ».

Prière DE LA NEUVAINE

Dieu éternel et tout-puissant, toi qui a envoyé ton Fils unique éternel en voyage vers nous pour nous sauver, touche nos cœurs et attire-nous, afin qu'en cette courte existence nous répondions en nous mettant en chemin à Sa rencontre.